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令和元年度第４回安城市総合教育会議録【要約】 

 

日   時  令和２年２月２０日（木）午後１時３０分から午後１時５２分 

場   所  教育センター２階 会議室 

出 席 者  市   長 神谷  学  

       教育委員会 杉山 春記 教育長 

近藤 倉生 委 員 

             伊奈 希  委 員 

             久恒 美香 委 員 

 

出席した職員 永田博充  企画部長   

 杉浦章介  行革・政策監 

早川智光  教育振興部長 

       近藤芳永  生涯学習部長 

横山真澄  企画情報課長 

神谷 徹  総務課長 

上原就久  学校教育課長 

久野晃広  生涯学習課長 

名倉建志  スポーツ課 

近藤一博  文化振興課長 

岡田和之  アンフォーレ課長 

島田雅仁  総務課課長補佐 

澤田敦至  総務課課長補佐 

足立雅之  学校教育課課長補佐 

杉浦邦彦  企画情報課企画政策係長 

山田紗織  企画情報課主事 

傍 聴 者  なし 

開   会  午後１時３０分 

日   程 

  

第１ 開会 

第２ 市民憲章の唱和 

（市民憲章 唱和） 

第３ あいさつ（要旨） 

神谷市長： 本日の議題は「第２次安城市教育大綱の最終案について」。パブリ

ックコメントによる意見募集の結果と最終案について事務局からご報告させ
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ていただく。 

また、本日は、今年度最後の総合教育会議である。この１年間を通して、

本市の教育行政に対してお感じになったこと等について、意見交換をさせて

いただきたい。 

杉山教育長：本年度は、安城市教育大綱の策定の関係で、例年より多くの会議

の開催となった。市長と教育委員の皆さん方のこうした機会が多く設定され

たということで嬉しく思っている。 

学校は、中学校３年生は、ちょうど１２日後に卒業式、そしてその後公立

高校の入試が控えている。インフルエンザは例年に比べてかなり少ないと感

じている。本日現在で、１校２学級が閉鎖をしている。これまで中学校３年

生の学級閉鎖は１件もない。心配される新型のコロナウイルスに関しては、

中国からの一時帰国の児童生徒が１０名ほどいるが、規定どおり２週間の自

宅待機の末、異常がなければ、通学ということで、現在６、７名の者が通学

をしている。一刻も早い収束を願っている。 

  

 第４ 議題 

 

議題（１）第２次安城市教育大綱（案）について 

企画情報課企画政策係長説明する。 

 

近藤委員：パブリックコメントで、Ｗｉ－Ｆｉが不安だとおっしゃる意見があ

り、具体的な市の回答は十分だったとしているが、何を指してＷｉ－Ｆｉが

不安だとおっしゃっていたのか。 

アンフォーレ課長：アンフォーレ本館全体にＷｉ－Ｆｉ公衆無線ＬＡＮを整備

しているが、その接続の速度が遅いのではないかとおっしゃる意見であった。  

実はこの安城市全体の公民館等含めた公共施設のＷｉ－Ｆｉ環境というのは、

市がケーブルテレビの株式会社キャッチネットワークに委託をして全部構築

をしており、全てのＷｉ－Ｆｉ環境は同じ環境のため、アンフォーレだけが

遅い、環境が不十分だということではないため、今の技術で可能な最大のも

のを市の公共施設全体に構築をしておりますという回答をさせていただいた。 

神谷市長：その他はよろしいか。原案が修正されたということではないため、

原案通り了承することで、御異議ないか。 

異議なしと認める。よって、本案は原案どおり了承された。 

議題はすべて終了したが、本日は今年度最後の総合教育会議となるので、

この場をお借りして、安城市の教育行政全般について今年度 1 年間通じて皆

様方それぞれお気づきのこと等があれば、御意見を伺いたい。 
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近藤委員：特に細かいことは全くない。総合教育会議で皆さんが一生懸命意見

を出された大綱が出来上がったので、今後の教育行政でこれを、的確に、こ

の基本的な精神が展開されて反映されることを期待している。 

神谷市長：伊奈委員と久恒委員は、意見はよろしいか。 

それでは励ましの御意見をいただけたということで受け止めさせていただく。 

 

第５ 事務連絡 

 

第６ 閉会 

 

閉   会  午後１時５２分 


